



# 7月園だより



## ホタル観賞会

ホタルが飛び交う幻想的な風景、ご覧になった事がありますか？

大津地区では、ホタルが住む環境作りに地域の方がご尽力してくださっています。今年も6月のゲンジボタルのピークの時期を教えて頂き鑑賞会を催しました。保育園や児童クラブの玄関のポスターを見て、保護者・園児・祖父母・卒園児、小学生67名の方が参加して下さいました。



「パパが見たいって言ってたから」「去年も来たけど今年の方がたくさんいるね」ホタルを手の中にそっと入れ光る様子を見ている子もいました。「光った！」「消えた！」「1, 2 光った！」2秒光って4秒消えることに気付き感動の声をあげていました。

後日、“どうだった？”の問い合わせに子ども達は“楽しかった”と言っていました。お家人達や友だちと見る事ができたことがうれしかったのでしょうね。これからも変わらない環境を守っていきたいと思いました。

子どもたちの豊かな体験は、保護者・地域の方に支えられています。ありがとうございます。

奉仕作業：草取りをしていただき、整備された環境になりました。

どろんこ遊び：大津アグリの会の方が準備してください、泥んこ遊びを

思い切り楽しんだ子どもたち。行く前は、入ることに躊躇していた子も友だちが楽しそうに遊ぶ姿を見て、泥んこの中にダイブしていったようです。



トウモロコシごちそうまでした：

子どもたちとトウモロコシの皮むきをした後、甘いトウモロコシを頂きました。



## 食事と食器の研修

生活の中で食事の時間も大切にしています。保育園で使用している食器は、子どもたちにとって使いやすい物を選んでいます。また、食事の介助の時の一口量や子どもと応答的なやり取りをしながら配膳をしていくように給食担当や保育者と確認しました。子どもたちの育ちを見守りながら食に対する意欲を育みたいと考えています。乳児から幼児へ、食器の大きさや盛り付け方を変えたり、スプーンから箸への移行の時期を学んだりしました。事務室前の廊下には、遊びと食事のつながりの写真を掲示してありますので、時間があるときにご覧ください。

## 職員紹介



6月より入職いたしました  
岩下唯佳（いわしたゆいか）です。  
2歳児 うめぐみの担任です  
子どもたちと過ごす時間を大切に、  
一人ひとりの気持ちに寄り添いながら  
楽しく過ごしていきたいと思います。  
よろしくお願ひいたします。

# 令和7年度 7月 行事予定



		園の行事	ふわりとの交流
1	火	音楽教室	リズム交流
2	水		
3	木		
4	金		
5	土		
6	日		
7	月	花火教室（年長児）	
8	火	体操教室	リズム交流
9	水		
10	木		
11	金	避難訓練	
12	土		
13	日		
14	月	えのころさんのお話し会 パネルシアター、手袋人形、絵本の読み聞かせ、うた	
15	火	音楽教室	リズム交流
16	水		
17	木	おにぎりの日	
18	金	大池先生による音体指導	
19	土		
20	日		
21	月		
22	火	体操教室	リズム交流
23	水		
24	木	巡回相談	
25	金		
26	土		
27	日		
28	月		
29	火		
30	水		
31	木		

## 今後の予定

7月 26日（土）  
17:00～19:00

五和保育園夕涼み会  
～あすかさんのうたと花火～  
会場：蓬萊橋やくなし広場

大津保育園・かわね保育園の先生たちもいるから遊びに来てね。

9月 6日（土）

親子ふれあいデー  
会場：ローズアリーナ  
参加者：0歳児から5歳児の親子

## “わくわく　いっぱい　うんどう週間”

コロナを経験し、行事の内容や方法を模索してきました。コロナ中もコロナが5類になってからも、子どもたちの心や身体の育ちたい思いを表現する場を“行事”と考えています。子どもを真ん中におき、令和7年度の目標“わくわく”しながら、どの子も自分の居場所を見つけ安心して日々が過ごせるように、結果ではなくプロセスをお家の人達と共に・共感したいと思っています。

今年の運動会は、10月 14日（火）～17日（金）の4日間を運動週間とし、子ども達がわくわくしながら今日より明日へ向かいながら挑戦する姿を応援して頂きたいと思います。（10月 18日土曜日の運動会は実施しません）

詳しい内容は、昨年度の取り組み後の保護者の皆様のご意見を取り入れ、子ども達、職員と相談しながら決め後日お知らせ致します。